学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校

サルビア

平成28年12月14日 第71号

学 習 参 観

12月8日(木)・9日(金)の5校時は、学習参観を行いました。たくさんの保護者の皆様にお出でいただき、ありがとうございました。

いつも以上に張り切って学習する子どもたちを見て、お父さんやお母さんの力の偉大さを改めて感じました。

2 学期も残りわずかとなりましたが、引き続き、「子どもた ちのよりよい成長」に向けて、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。



人 権 集 会

12月12日(月)の朝行事は、人権集会でした。

今回は、12月2日(金)に始まった人権集中学習のまとめ として、学年代表に決まった児童が、人権標語の発表をしまし た。

どの標語も、誰もが嫌な思いをすることなく、気持ちよく生活していくための方法が、わかりやすく表現されていました。 また、どの児童も、大きな声で、しっかりと発表することができました。

一人一人の児童が、今回の人権集中学習で学んだことや感じたこと等を生かして、本校の学校教育目標の一つである「ひとを思いやり助け合う子」に育っていってほしいと思いました。



児 童 集 会

12月13日(火)の朝行事は、児童集会でした。

今回は、保健委員会の児童が、「野菜の気持ち、ハンカチの 気持ち~せいけつけんさの様子から~」の発表をしました。

どの児童も、「好き嫌いをしないで、何でも食べること」「手洗いをしっかりして、ハンカチできちんと拭くこと」の大切さを再認識してくれたことと思います。



なお、今回の発表は、12月1日(木)に、PTAの本部役員さん、PTA保健福祉委員会のみなさんをお招きして行った、第2回学校保健委員会でも発表しました。

あいさつ運動

12月12日(月)から14日(水)までの3日間、「正義の味方大使レインボー」の児童が、あいさつ運動を行いました。

12日は赤城団の児童、13日は妙義団の児童、14日は榛 名団の児童が、朝の7時50分から8時10分まで、東門と南 門で行いました。

昨年度から始めた活動ですが、多くの児童が参加してくれ、 気持ちよく1日のスタートを切ることができました。

これからも、「あいさつ・返事・清掃」の徹底に、地道に取り組んでいきたいと思います。

